

PT Toba Pulp Lestari Bangun Fasilitas Sanitasi di Mesjid Al Ikhlas Desa Bosar Nauli

Karmel - SUMUT.JOURNALIST.ID

Oct 8, 2024 - 09:48



SIMALUNGUN-Sebagai wujud nyata kepedulian terhadap kesejahteraan dan kebutuhan masyarakat di sekitar wilayah operasionalnya, PT Toba Pulp Lestari, Tbk (TPL) Sektor Aek Nauli menyerahkan dukungan pembangunan dua unit kamar mandi kepada Jamaah Mesjid Al Ikhlas Desa Bosar Nauli, Kecamatan Hantundohan, Kabupaten Simalungun. (Jumat, 20/09/2024) yang lalu

Dukungan pembangunan kamar mandi ini diberikan karena kondisi fasilitas

sanitasi yang kurang memadai di Masjid Al Ikhlas. Sebagai tempat ibadah yang sering dikunjungi oleh masyarakat, keberadaan fasilitas sanitasi yang layak sangat penting untuk mendukung kebersihan dan kenyamanan para jamaah. Melalui dukungan ini, TPL berharap dapat meningkatkan kualitas hidup masyarakat sekitar, terutama dalam hal kebersihan dan kesehatan.

Penyerahan dukungan dilaksanakan perwakilan manajemen TPL, Harapanto Sinaga selaku Humas, dan Jhonny Sitohang, CD/CSR Officer. Dalam sambutannya, Harapanto Sinaga menyatakan, perusahaan berharap dukungan ini dapat bermanfaat bagi jamaah Masjid Al Ikhlas dan masyarakat Desa Bosar Nauli pada umumnya.

"Dukungan ini adalah bagian dari komitmen TPL untuk berkontribusi positif dalam kehidupan beragama di wilayah operasional perusahaan. Harapannya dapat digunakan sebaik-baiknya dan mampu memberikan kenyamanan bagi para jamaah dalam menjalankan ibadah. TPL selalu berupaya mendukung kegiatan yang memberikan dampak positif bagi masyarakat," jelas Harapanto dalam keterangan persnya, Senin (07/10/2024)

Kepala Desa Bosar Nauli, Heppi Sidauruk, yang menerima dukungan bersama dengan Juli Asmara, Kepala Dusun VII Sukajadi, dan Sukadiono, perwakilan panitia pembangunan mesjid, menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasinya terhadap TPL.

"Kami sangat berterima kasih atas dukungan yang diberikan oleh TPL. Ini merupakan bentuk kepedulian yang nyata dari perusahaan terhadap kebutuhan masyarakat. Semoga dukungan ini dapat menjadi berkah bagi kita semua," ujar Heppi.

Kontribusi ini menunjukkan komitmen TPL dalam mendukung kehidupan beragama di wilayah operasionalnya. TPL percaya bahwa dengan saling membantu dan peduli, hubungan antara perusahaan dan masyarakat dapat terjalin dengan baik dan harmonis.